

27. Juli 2022

PRESSEMITTEILUNG

Vielfalt ist das Motto am Welt-Ranger-Tag – auch im Nationalpark Schwarzwald

Am 31. Juli informieren Rangerinnen und Ranger über ihre Arbeit /
Spendensammlung unterstützt Hinterbliebenen-Stiftung

„Diversity“ – „Vielfalt“ ist das Motto des diesjährigen World Ranger Day (Welt-Ranger-Tag) an diesem Sonntag, 31. Juli. Vielfalt – das steht vor allem für die biologische Vielfalt und die Vielfalt der Kulturen, aber auch für jene vielfältige Berufsgruppe, die diese Vielfalt – das Kultur- und Naturerbe der Erde – beschützt und bewahrt: die Rangerinnen und Ranger. Viele von ihnen weltweit riskieren tagtäglich ihr Leben, zum Beispiel im Kampf gegen Wilderei oder illegale Abholzung.

Der Welt-Ranger-Tag ist auch ein Gedenktag für jene Rangerinnen und Ranger, die bei ihrem zum Teil lebensgefährlichen Einsatz für Mensch und Natur verletzt oder getötet wurden. Die Stiftung The Thin Green Line Foundation setzt sich für die Arbeit der Rangerteams ein und unterstützt weltweit die Hinterbliebenen getöteter Rangerinnen und Ranger.

Wie vielerorts zeigt sich auch das Rangerteam im Nationalpark Schwarzwald solidarisch mit ihren Kolleginnen und Kollegen. „Wir unterstützen diesen Aktionstag schon seit vielen Jahren sehr gerne – wir sehen unsere Arbeit als Teil einer großen und weltweiten Naturschutzbewegung und fühlen uns verbunden mit unseren Kolleginnen und Kollegen, die teils unter sehr schwierigen, teils sogar lebensgefährlichen Umständen arbeiten müssen“, sagt Urs Reif, leitender Ranger im Nationalpark Schwarzwald.

An verschiedenen Infoständen am Nationalparkzentrum Ruhestein, am Luchspfad und am Lotharpfad können sich interessierte Gäste am Sonntag intensiver über die Arbeit der

EINE SPUR **WILDER.**



27. Juli 2022

PRESSEMITTEILUNG

Rangerinnen und Ranger informieren. Der Freundeskreis Nationalpark Schwarzwald sammelt Spenden für die Stiftung The Thin Green Line Foundation. Auch der Nationalparkpartner Peterstaler Mineralquellen unterstützt diesen guten Zweck mit Getränken, die an Gäste ausgegeben werden – freiwillige Spenden im Gegenzug fließen in den Stiftungstopf.